

# Ribuan Pelajar Datangi Markas Kodim 0811/Tuban Dalam Rangka Mengikuti Lomba PBB Memperingati HUT Ke-79 TNI

Basory Wijaya - TUBAN.INFORMAN.ID

Sep 28, 2024 - 14:58



TUBAN, – Komandan Kodim 0811/Tuban Letkol Inf Dicky Purwanto, S.Sos., M.I.P., Membuka Kegiatan Pembukaan Lomba PBB SLTA/SLTP Sederajat Di Wilayah Kodim 0811/Tuban Dalam Rangka Memperingati Hari Ulang Tahun TNI Ke-79 Tahun 2024, Bertempat Di Makodim 0811/Tuban Jl. Dr. Wahidin Sudirohusodo Kelurahan Sidorejo Kecamatan Tuban Kabupaten Tuban. Sabtu,

(28/09/2024).

Dalam sambutannya Dandim 0811/Tuban Letkol Inf Dicky Purwanto, S.Sos., M.I.P., menyampaikan ucapan terimakasih dan selamat datang di Kodim 0811/Tuban kepada seluruh peserta lomba PBB dalam rangka memperingati HUT TNI ke 79 Tahun 2024, lomba Peraturan Baris Berbaris ini diselenggarakan dalam upaya menggugah motivasi, sikap dan kekompakkan peserta. karena dalam lomba yang dinilai gerakan, sikap dan kekompakkan.

“Saya harapkan kegiatan ini dapat menciptakan generasi penerus yang memiliki karakter yang baik, disiplin tinggi dan patriotisme yang kuat”, Harap Dandim.

Lanjutnya, Saya mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang tulus kepada panitia dan seluruh pihak terkait, atas dukungan, serta partisipasi yang diberikan, sehingga perlombaan PBB ini dapat diselenggarakan dengan baik dan lancer tanpa suatu kendala apapun.

“Kepada seluruh panitia dan dewan juri kami berharap dapat melaksanakan tugasnya dengan penuh kesungguhan, adil, jujur dan bertanggung jawab serta mengutamakan faktor keselamatan dan keamanan, personel”, Harap Dandim Letkol Inf Dicky Purwanto.

Bahwa kegiatan Pembukaan Perlombaan PBB SLTA/SLTP Sederajat di wilayah Kodim 0811/Tuban dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun TNI ke-79 tahun 2024 dengan tujuan untuk menggugah motivasi, sikap dan kekompakkan peserta. karena dalam lomba yang dinilai gerakan, sikap dan kekompakkan, dapat menciptakan generasi penerus yang memiliki karakter yang baik, disiplin tinggi dan patriotisme yang kuat. (Farozych)